

Ich kann die Welt nicht so sehen, wie sie ist, sondern nur so, wie ICH selbst bin. Deshalb ist das Verständnis unter den Menschen so kompliziert und Missverständnisse an der Tagesordnung. Die gleiche Bezeichnung wird in jedem einzelnen Verstand etwas anders definiert, trotzdem wir Definitionen geschaffen haben, werden auch diese leider eben nur soweit verstanden, wie es jeder kann.

Was kann man tun? Vielleicht können diese 3 Schritte weiterhelfen.

Erstens: ich erkenne diese Situation

Zweitens: ich beginne, die Sichtweise des Anderen zu akzeptieren

Drittens: ich versuche damit mein eigenes Bild zu ergänzen

In dem Moment, wo dies geschehen ist, habe ich selbst einen Quantensprung ausgelöst. Damit werde ich die Welt verändert wahrnehmen. Diese Freiheit ist es, die mich glücklich machen kann. Ich kann mich jederzeit für die Sicht auf meine Welt so verändern, dass es mir immer besser geht. Dieser Weg führt zu dem, was viele Menschen suchen. Da wir es nicht in unserer Umgebung finden können, bleibt nur der Blick, die Aufmerksamkeit auf die inneren Vorgänge in Kopf und Herz. Dort findet jeder wieder zur Quelle allen Seins, denn diese strömt durch jedes Lebewesen, damit es lebt. Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle unseres Lebens, Kerstin